

12月14日(月) 晴れ

この日は折り紙クラブでした！お正月に飾ったり送れるように、年賀状風につくってみました♪折り紙で作ったお花やだるまさんを貼り付けると…とってもかわいい世界に一つの年賀状の完成☆みんな思い思いに楽しんで作っていました。



12月8日(火)晴れ 12月11日(金)晴れ

今年最後の幼児クラブではフォトフレームを使ったクリスマススタンドを作りました！フェルトのツリーにリボンやシールでデコレーション♪親子で協力して、個性溢れる作品を作っていました☆クリスマスにぜひ飾ってみてください！

そしてひとあし早くサンタさんが登場！みんなプレゼントをもらって嬉しそうでした！



12月8日(火) 晴れ

一段と寒くなってきましたね。児童館では一足早く部屋に装飾がされ、クリスマスが近づいてきたなと子どもたちもわくわく、そわそわしています☆幼児クラブではクリスマス会が行なわれ、サンタさんの登場にみんな大喜びでした！（毎年何人かはこわい〜と泣いてしまいます笑）クリスマスが待ち遠しいですね！



12月7日（月） 晴れ

今日は「折り紙クラブ」がありました！3回のクラブを使ってクリスマスリースを作ってきました。今回でついに完成しました☆一人ひとり好きなパーツを折って、貼り方もじっくり考えながら作っていて感心しました。みんなとても素敵なクリスマス飾りが出来ました☆ぜひお家で飾ってほしいです！



12月4日〈金〉 はれ

今日は最近の学童クラブの様子をお伝えします♪クリスマスが近づき、子どもたちもワクワクそわそわ……。児童館でのクリスマス会に向けて、実行委員が企画を考えてくれたり、1年生が鍵盤ハーモニカを練習したりしています。楽しいクリスマス会になりますように！今からしっかり準備をしていきたいと思います☆



12月3日（木） はれ

先日幼児クラブで行なった「牛乳パックランタン作り」であまったお花紙を使って、職員もランタンを作ってみました☆幼児さんは牛乳パックでお家の形でとてもかわいいですね！あまったお花紙は風船を膨らませて貼り付けてみました。クリスマスの飾りとして置きたいと思います！クラブのみなさんもお部屋に飾ってもらえたら嬉しいです*



12月2日(水) はれ

12月に入り、一段と寒くなってきましたね☆幼児クラブでは先日やきいも会が行なわれました！いいお天気の中、炭を使って焼くお芋に幼児さんも興味津々でした。まっきいろなお芋をパクパクと美味しそうに食べる姿がとてもほほえましくて嬉しかったです。

「おいしい〜！」の音がたくさん聞こえてしあわせな1日でした。

